



秋が好き

突然ですが、私は秋が結構好きです。なぜ好きかというと、まずは夕焼け。日が沈む直前の色が大好きです。地平線のオレンジ色と、空の青さが絶妙なグラデーションを描きます。人の手では絶対に作り出せない、青とオレンジが入り混じった感じが大好きです。あとは、夜の虫たちの大合唱。虫たちの音色を聴いていると、すごく心が落ち着きます。そういえば、私が子どもの頃は鈴虫もたくさんいましたが、最近は鈴虫の声を聴いていません。数が減ってしまったのかな。。と心配になりました。そしてなんとと言っても食べ物おいしい！これに限ります。先日色々なキノコをたっぷり入れた鍋を食べました。これがシンプルですごくおいしかったです。でも残念なのが秋刀魚が高くてここ数年、一度も食べていない事です。昔は1匹100円位で、メチャクチャ大きくて、太った秋

刀魚が買えていたのですが、最近はずごく細くて小さい秋刀魚が特価で1匹200円程度します。毎年この時期になると、今年も秋刀魚が不漁です…というニュースを耳にします。この間もアメリカの蟹が全く取れなくなったので、2年間の漁禁止というニュースも流れていました。地球規模で、色々な変化が起きているんだな～って感じました。でも、変わらない物もあります。それは星です。この間も夜に空を見上げたら、きれいなオリオン座が見えました。これからの時期は星もきれいに見えるようになるので、とっても嬉しいです。皆さんご存じだと思いますが、星は何百万光年と遠く場所にあります。つまり、今見えている光は何百万年前の光という事になります。そんな大昔の地球は、どんな風だったのかな…。逆に今見えている星が発する光が地球に届くころには、地球



はどんな風になっているだろう…。そんな事を考えながら星たちを見ているとワクワクします。普段は目の前の仕事に追われて、のんびりと空を見上げる事もしていません。でも、フツと立ち止まって夕焼けを見たり、星を見るだけで、なんだかすごく心が落ち着きます。何百年、何千年とかわからない物がそこにあります。心に余裕がない時こそ、一度立ち止まって、こういう物に目を向ける必要があるのかもしれないね。これからちよつとした喜びを感じ取れるようにしなくちゃな～と感じた秋でした。



喜んでいただけました！のコーナー

先日、お客様の駐車場で約束の時間になるまで待っていた時の事です。何気なく外を見ていたら、歩道を自転車で走ってきたおじいちゃんが転んでしまいました。急いでドアを開け駆け付けました。「おじいちゃん大丈夫？」と声をかけると、「ちょっと段差があって、ハンドルを取られちゃった。でも大丈夫だよ。どこも痛くないよ」と答えてくれました。それを聞いて安心しました。そこから会話

が生まれて「健康のために自転車に乗っているんですか？」と聞くと「うん。買い物もしたいし、今日は天気も良かったし、健康のために自転車に乗っているよ」と教えてくれました。その後も、ちょこつと会話をして、お互い手を振ってお別れをしました。短い時間でしたが、すごく温かい時間でした。お互いが相手の事を想い、行動するだけで自然と温かい空気に包まれると思います。その空気

は人を笑顔にし、幸せな気持ちにさせてくれます。たった少し相手の事を想うだけで、こんなに良い事がたくさんあるのに、どうしてがみ合ったりしちゃうのかな…なんて感じました。おじいちゃんに声をかけた事で、喜んでもらえたし、自分も幸せな気分になった日でした！

みんなのひとり言

先日、社長がみんなに宮崎牛のお肉を配っていました。なんでもメーカーさんの売り上げが良くて、カタログショッピングをもらったそうなんです。それを全部お肉で注文したそうです。みんなのお陰で会社が成り立っているのだから、そのお礼だそうです。こーゆー何気ない優しさが嬉しかったりしますよね。いただいたお肉は、すき焼きにいただきました。とっても美味しかったです！いつもありがとうございます社長！

今月の格言！

時間の使い方は
命の使い方

(渡辺和子)

人生という、限りがある時間を
過ごしている以上、全ての人に
当てはまると思います。限ら
れた時間(命)をどう使うかが
とっても大切です